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We are looking for 
                           
professional and qualified geriatric nurses (male and female) 
                 
in Trikala sister city 
Amberg
 (Germany)!
             
Wir suchen 
            
Auszubildende für den Beruf Altenpfleger/in
 
         
für Trikala deutsche
 
Partnerstadt Amberg!
We search motivated people interested in the care of elder people and in doing a vocational training in Greece and later in Germany.
   
Wir suchen motivierte Menschen, die sich für die Pflege von alten Menschen begeistern können 
   
und 
 
an einem Sprachkurs in Griechenland und später in Deutschland interessiert sind.
Interested people will be engaged as unqualified employees in Germany and will be fully paid (starting from 
1.780 EURO/month). They have to work 20 hours/week and learn 
german
 20 hours/week.
Bewerber werden erst als unqualifizierte Mitarbeiter in Deutschland angestellt, aber voll bezahlt (mindestens 1.780 Euro/Monat). Sie arbeiten 20 Stunden in der Woche und lernen 20 Wochenstunden deutsch.
During the employment they do a part-time preparatory course of 6 month. Then they start 
the dual formation 
(practice in homes for senior citizens and theory at vocational college, 3 years, beginning 01.09.2019)
Die Beschäftigung beginnt mit einem 6-monatigen Vorbereitungskurs. Danach startet die dreijährige duale Ausbildung im Ausbildungsbetrieb und in der Berufsschule, Beginn am 01.09.2019)
The participants get extensive language courses in Greece and Germany.
Die Teilnehmer erhalten einen Deutsch
-I
ntensivkurs in Griechenland und Deutschland.
The participants get a success reward of 1.500 EURO from the Public Employment Service after having successfully finished the vocational training. Then they will be engaged as qualified geriatric nurses with a higher salary.
Nach erfolgreicher Beendigung der Ausbildung erhalten die Teilnehmer vom Arbeitsamt eine Prämie in Höhe von 1.500 EURO.  Danach werden sie als qualifizierter Altenpfleger/-in mit höherem Verdienst beschäftigt.
Interested people should be 23-45 years old and have been employed for at least 3 years 
(no special business necessary).
Bewerber müssen zwischen 23 und 45 Jahre alt sein und ein mindestens dreijähriges Beschäftigungsverhältnis nachweisen, egal in welcher Branche.
Further
 
information
 / Weitere Informationen finden Sie unter…
www.trikala
city.gr
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